

Herren Bezirksliga Ost

TTC Neckarger/Guttenbach : TV 1846 Eberbach
Samstag, 01.04.2023, 18:45 Uhr

Großer Jubel beim TV 1846 Eberbach – 9:7 Auswärtserfolg

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen entführten die Gäste des TV 1846 Eberbach am vergangenen Samstag in der Herren Bezirksliga Ost beim 9:7 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTC Neckarger /Guttenbach. Erfolgsgarant war insbesondere das obere Paarkreuz, welches alle vier Einzel erfolgreich gestalten konnte. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 16. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte das Doppel Becker / Schuler. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Robin Frömmel nun 8 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Lauer / Neureuther überzeugten im Match gegen Frömmel / Wettig, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Hedrich / Hartmann bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Becker / Schuler dann doch niedergerungen worden. Nur einen Satz verloren dagegen Karolus / Bauer bei ihrem Sieg gegen Esgin / Neidig und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Eine knappe Niederlage gab es derweil wiederum für Timo Lauer beim 2:3 gegen Holger Becker, der im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte anschließend Sven Hedrich beim 2:3 gegen Robin Frömmel. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Hedrich dennoch im 5. Satz. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Beim 3:0 gegen Murat Esgin fand Nico Neureuther von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Nach gewonnenem ersten Satz gab Steffen Karolus das Spiel gegen Joachim Schuler noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Thomas Bauer machte dagegen mit Marc Wettig bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Nichts auszurichten hatte Dennis Hartmann bei seinem 0:3 gegen Thomas Neidig, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Neckarger/Guttenbach und des TV 1846 Eberbach. Nach gewonnenem ersten Satz gab im Anschluss Timo Lauer das Spiel gegen Robin Frömmel noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 17:15 für Lauer und 23:7 für Frömmel seit Beginn der aktuellen Spielzeit. 1:11, 11:7, 11:9, 6:11, 7:11 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Sven Hedrich und Holger Becker sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Hedrich bei 10, während er nun 16 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. 2 Sätze lang fand Nico Neureuther gegen Joachim Schuler keine Mittel, bevor er mächtig auftrumpfte und das Spiel wenig später doch noch mit 7:11, 9:11, 14:12, 11:7, 13:11 gewann. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Mittlerweile stand es damit 5:7. Steffen Karolus machte mit Murat Esgin bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt werden konnten. Obwohl Thomas Bauer fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Thomas Neidig zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 19:5 (Bauer) und 4:4 (Neidig). Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte hingegen Dennis Hartmann bei seiner Pleite

gegen Marc Wettig. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 12 Siege und 12 Niederlagen für Wettig aus. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im entscheidenden Schlussspiel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Eine umkämpfte Niederlage gab es wenig später für Lauer / Neureuther beim 5:11, 11:9, 11:6, 10:12, 0:11 gegen Becker / Schuler. Völlig ohne Chance waren Lauer / Neureuther hierbei im fünften Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TV 1846 Eberbach war unter Dach und Fach.

Nach dieser Niederlage des TTC Neckarger/Guttenbach geht es nun im nächsten Spiel am 22.04.2023 gegen den FC Kilsheim, während der TV 1846 Eberbach am 22.04.2023 gegen den TTC Limbach antritt.

Statistik:

TTC Neckarger/Guttenbach

Doppel: Lauer / Neureuther 1:1, Hedrich / Hartmann 0:1, Karolus / Bauer 1:0

Einzel: T. Lauer 0:2, S. Hedrich 0:2, N. Neureuther 2:0, S. Karolus 1:1, T. Bauer 2:0, D. Hartmann 0:2

TV 1846 Eberbach

Doppel: Becker / Schuler 2:0, Frömmel / Wettig 0:1, Esgin / Neidig 0:1

Einzel: R. Frömmel 2:0, H. Becker 2:0, J. Schuler 1:1, M. Esgin 0:2, T. Neidig 1:1, M. Wettig 1:1